



BILD: SNIPRIVAT/NMS VIEHHAUSEN

Walsler Buben im Schülerligafinale

Toller Erfolg für die Buben der 2a der Neuen Mittelschule in Wals-Viehhausen: Die Nachwuchsfußballer um Kapitän Marco Rottensteiner (sitzend, 3. von rechts) erreichten am Mittwoch das Finalturnier der Schülerbundesliga. Zehn Teams werden von 25. bis 29. Juni im Burgenland den Bundesmeister ermitteln. Die NMS Viehhausen schließt in wenigen Wochen. Sie verabschiedet sich in jedem Fall mit einem großen sportlichen Lebenszeichen.

Wals-Viehhausen feiert Premierensieg

BAD HOFGASTEIN. Im Finale der Salzburger Fußball-Schülerliga in Bad Hofgastein hat die NMS Wals-Viehhausen nach einem 4:1-Sieg gegen NMS Kuchl erstmals den Titel geholt. Im Spiel um Platz drei gewann das BG/BRG Saalfelden gegen PG Liefering mit 2:1.